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令和５年度第３回 

新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会 
 

 

1 開催日時  令和６年２月２２日（木）１５：００～ 

 

2 開催場所  旧消防庁舎４階 消防コミュニティ防災センター 

 

3 出席者 

 委 員：山内会長、明石委員、伊藤委員、金子委員、黒光委員、佐々木委員、曽我部委

員、高橋委員、谷委員、千葉委員、橋本委員(１１名) 

事務局：古川福祉部長 

介護福祉課：宇野課長、村尾主幹、泉副課長、峯副課長、岩﨑主任、清家主査 

     地域包括支援センター：阿部所長 

    

傍聴者：無し 

 

4 協議事項 (1)第９期介護保険料について 

(2)その他 

        

5 議 事 録 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

定刻となりましたので、山内会長、よろしくお願いいたします。 

 

みなさん、こんにちは。 

これより、令和５年度第３回新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会を開

催いたします。委員各位におかれましては、お忙しい中、ご出席いただき厚

くお礼申し上げます。３月に次回の協議会を予定しておりましたが、介護保

険料についてお諮りしたい議題ができましたので、この度、急遽お集まりい

ただき申し訳ございません。 

それでは、本日の委員の出席状況を事務局から報告してください。 

 

委員の出席状況をご報告いたします。本日の会議は、委員数１５名に対し、

出席委員１１名で、新居浜市高齢者保健福祉計画推進協議会設置要綱第６条

の会議の成立要件であります過半数以上の出席を満たしておりますことをご

報告申し上げます。 

 

 それでは、ただいまから議事に入りますが、委員の皆様の忌憚のない活発
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事務局 

 

会長 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

なご意見をお願いいたします。 

まず、議題の（１）であります「介護保険料について」、事務局より説明を

お願いします。 

 

【第９期介護保険料について説明】 

 

 ありがとうございました。 

ただ今、事務局から「介護保険料について」、説明がありましたが、ご質問、

ご意見等はございませんでしょうか。 

 

 資料１－１「標準給付費見込額」の計画を立てる上で、どういう点を考慮

されたのか、また、今後の見込み額がどのように反映されているのか説明を

お願いします。 

 

 被保険者数については年々減少傾向にあります。それ以外のサービス利用

料については今後も増加する見込みで計画を立てております。標準給付費見

込額の詳細については、次回第４回の協議会の資料として、計画（案）の中

でお示しする予定となっております。 

  

 資料１－１「予定保険料収納率」は９８．５０％となっていますが、収納

率の根拠を教えてください。 

 

 現時点での収納率は９９％を超えており、ほぼ回収できている状態です。

今後、収納率が下がる可能性も踏まえて、前回の計画と同様の９８．５０％

で設定しております。 

 

 第２号被保険者の方は給料から介護保険料が引かれていると思いますが、

第１号被保険者の方の介護保険料の支払い方法はどのようになっています

か。 

 

 第１号被保険者の方の介護保険料につきましては、年金を受給されている

方につきましてはほぼ年金からの天引き、特別徴収となっております。特別

徴収以外では普通徴収となり、口座振替または納付書で納付していただくよ

うになります。 

 

 第１号被保険者の方の介護保険料額について、いつ連絡が来ますか。 
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事務局 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 今回の議題の第９期介護保険料の適用は令和６年度からになるのですが、

例年通り、令和６年６月末に確定させ、７月中旬に決定通知書を発送予定で

す。 

 

 他に質問はございませんか。 

 

 （質問なし） 

 

それでは、事務局より説明のありました「介護保険料について」ですが、

ご承認いただけますでしょうか。 

 

（異議なし） 

  

 ありがとうございます。 

それでは、「介護保険料について」につきましては、原案どおり承認するこ

とにいたします。 

最後に「その他」として、事務局から何か報告等がありましたらお願いし

ます。 

 

【今後の日程について報告】 

  

それでは、予定しておりました議題はすべて終了いたしました。 

熱心にご協議いただきましてありがとうございました。 

これをもちまして、本日の会議を終了させていただきます。 

 

 

 


